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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 清 水 高 彦 ◎ 幹 事 藤 野 豊
○ 副会長 後 藤 正 次 ○ 副幹事 原 田 友 義
□ 会報雑誌委員長 原 田 友 義 副委員長 野 島 征

委 員 石 井 源 一 郎 宮 崎 茂 夫

２ 月 は 世 界 理 解 月 間 で す 。

第 1 6 0 5 回 例 会 報 告

司 会 田中 伸彦 S ＡＡ委員長

点 鐘

斉 唱

（清水 高彦 会長）

会務報告

幹事報告来客紹介

我等の生業

（藤野 豊 幹事）

（清水 高彦 会長）

○ ［CD-ROM］全日本ロータリークラブ会員名簿・手帳お買
い上げのお願いが届いています。

・会員名簿 1枚 8,925円 (8月下旬予定)
・ロータリー手帳 (1部 630円) はクラブより差し上げます。

(5月下旬予定)
○ 例会変更

東村山ＲＣ 2月24日 → 夜間例会 掬水亭 18：00～
3月24日 → 夜間例会

○ ローターアクト年次大会の礼状が届いています。

（ 地区ローターアクト広報紙もあります。）

○ スマトラ地震・津波の寄付について
日本から40万ドル、世界全体で120万ドルの義援金が集

まりました。
3月末にて締め切ります。

○ 東海大学菅生高等学校 第20回 卒業式のご案内
3月8日（火）

出席報告 （比留間 一康 出席委員長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回 出席率修正

33名 27名 81.82％ 87.88％→90.91％

○ メーキャップ（第1603回）

石井 源一郎 会員 → サイパンＲＣ

○ 卓話者 米山奨学生 呉 祥 松 様

（清水 高彦 会長）

○ 石井源一郎会員 サイパンロータリークラブとバナー交換

をしてきました。

委員会報告



石井賢司会員⇒妻の誕生日を祝っていただきありがとうご
ざいます。これからも二人三脚で元気に頑張ってゆきます。

見延壽昭会員⇒出席のために来ましたら、入口で野島、峯
岸の両氏から‘’おめでとうございます‘’と言われたので

すが、本当にめでたい事なのか疑問もなしとはしない気持
ちなのですが･･･？

◆ 今回計 １０，０００円 累 計 １，１０２，０００円

ニコニコＢＯＸ

奨学生としては少々年かさの３８歳です。２０００年に

来日して千葉県松戸市民病院に１０ヶ月、その後、東京医

科歯科大学大学院で「胆嚢」の研究をしました。

姓名について

呉は姓で、祥は呉家の家系を表し、松は父の話による

と、黒竜江は寒い所ですが、松が沢山あり、元気に育っ

ているので松の名を付けたと言う。

五人兄弟で姉２人、私と弟妹で私は真ん中です。学生

時代はハルビンで生活し、大学を卒業しました。卒業後

市立ハルビン胸科病院で肺の研究をしていた。続いてハ

ルビン医科大学大学院で胃ガンについてホルモンの研究

をしていた。ハルビン医科大学第1病院では消化器を担当

した。千葉県松戸市立病院と姉妹病院の関係で、交換医

として来日し、１０ヶ月後、大学院で勉強する為に東京

医科歯科大学大学院に入学し、先生の紹介で米山奨学金

のことを知り、申し込みました。４年間「胆嚢」の研究

をして、この３月には博士号を取得出来ます。

日本の環境はすばらしくきれいです。日本、ハルビン

間は直行便(２時間半)があります。冬、帰国の際、ロシア

を経て中国へ入ると景色が変わった。雪の色が日本は白

いが灰色になった。環境の汚染だろう。山には木がない。

帰国したら中国の環境の仕事に就きたい。良くするに

は何１０年もかかるだろう。日本の医療機器はよい物が沢

山あるが、中国には少ないので皆、手でやらなければな

らない。大変だ。

家族は大学卒業後、友人の紹介で知り合った妻と１年

後、結婚した。子供は国策で一人っ子です。昨年、妻と

息子が来日して、日本の美しさ、環境の良さに感動して

いた。息子にも勉強して日本に留学出来るよう努力する

ように言った。

◎ 榎本 昭 会員の質問に答えて。

ガンになる条件それは何が原因か？

① 環 境

② 生活環境

③ 睡 眠 （ストレスをためない）

④ 運 動

⑤ 飲 食

以上に注意する。

３月に帰国します。２年間大変お世話になり有り

難うございました。

（小林 均 親睦委員）

卓 話 『 留 学 生 活 』

米山奨学生 呉 祥 松 さん

(右上につづく)


